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Herr Kümmel erkundigt sich, wann der Antrag Uferweg Neu Fahrland im 
SB-Ausschuss behandelt wird. Es wurde festgestellt, dass eine Überwei-
sung des Antrages bisher nur in den Ortsbeirat Fahrland erfolgt ist.  
 
Frau Hüneke schlägt vor, dass Votum des Ortsbeirates dazu abzuwarten 
und sich ggf. in der STVV zu verständigen. 
 
Frau Hüneke bezieht sich auf die Presseartikel, wonach ein priv. Investor 
in der Roten Kaserne einen Kulturstandort plant und bittet um Information 
zu den planungsrechtlichen Belangen. 
 
Herr Lehmann (Fachbereich Stadterneuerung und Denkmalpflege) infor-
miert, dass es sich um ein einzeln stehendes Gebäude nördl. der Roten 
Kaserne Ost handelt. Inhaltlich wird eingeschätzt, dass hier auf privater 
Basis eine Begegnungsstätte geschaffen werden soll. Damit verbunden 
wäre der Kauf des Grundstücks einschl. Wald (ges. ca. 20 Tm²). Hier sei 
nicht von einer Inanspruchnahme für gewerbliche Zwecke auszugehen; 
kooperative Abstimmung mit der Denkmalpflege hat es bereits gegeben. 
Der B-Plan weist eine private Grünfläche mit sportl. Nutzung aus, d.h. eine 
B-Plan-Änderung priv. Grünfläche mit kultureller Nutzung sei notwendig, 
d.h. auch Beteiligung der Gremien. 
 
Frau Hüneke bittet weiterhin um Information zum Stand der Straßenbau-
maßnahme Gutenbergstraße. 
 
Herr Lehmann (Fachbereich Stadterneuerung und Denkmalpflege) informiert darüber, 
dass die beauftragte Firma im vergangenen Jahr in Insolvenz gegangen sei. 
Inzwischen ist eine neue Beauftragung erfolgt. Der Beginn ist für Mitte März 04 vorgese-
hen. Die Dauer beträgt ca. 10 Wochen. 
 
Herr Kümmel erkundigt sich nach der Entwicklungsmaßnahme Großbeerenstr., ehem 
SERO-Gelände? 
 
Herr Goetzmann informiert kurz über den derzeitigen Stand. Weitere Gespräche werden 
noch geführt. Dies wird auch durch den Ausschussvorsitzenden bestätigt. 
 
Frau Platzeck bittet um Information über den aktuellen Stand Entwidmung Hasengraben-
brücke. Die Verwaltung wird in der nächsten Ausschusssitzung darüber informieren. 
 
 
 



 
 
 
 


